

Pop-Geiger spielt für den guten Zweck

Francis Norman, der schon mit Rihanna auf der Bühne stand, gibt am Sonntag ein Konzert in der Gesamtschule Volksgarten

M'gladbach (jfk). Weltstar Rihanna hat ihm ein Foto von sich geschenkt, das jetzt an seiner Pinnwand hängt. Mit Soul-Legende Marla Glen war er Segelfliegen, und am Donnerstagabend trat er bei der Bambi-Verleihung in Düsseldorf auf. Francis Norman, 24-jähriger Musikstudent aus Mönchengladbach, führt ein aufregendes Leben. Gestern Dubai, morgen Indien und danach Miami: Norman spielt mit seiner Bratsche überall auf der Welt und steht dabei nicht selten mit Weltstars auf der Bühne. Abheben ist aber höchstens Normans Ding, wenn er seiner zweiten Passion, dem Segelfliegen, nachgeht. Bodenständig ist das Wort, das Francis Norman am besten beschreibt, und deshalb vergisst er auch nicht, wo er her kommt. Seine Studentenbude ist unpräzise, bis vor kurzem jobbte er noch im Bio-Laden um die Ecke. Seit Jahren engagiert er sich für die Hilfsorganisation „Medicine on the move“, die in der Heimat seines Vaters, in Ghana, aktiv ist. Und vor diesem Hintergrund gibt Norman zusammen mit einigen Musikerfreunden am Sonntag, 2. Dezember, in der Gesamtschu-



Im März 2013 wird Norman wieder nach Ghana reisen.



Mit Marla Glen (rechts) war Francis Norman (links) erst vor kurzem auf Deutschland-Tour. Fotos (3): privat



„Noola“ spielen beim Benefizkonzert am Sonntag.

le Volksgarten ein Benefizkonzert, Beginn ist um 11 Uhr. Unterstützt wird die Aktion vom Zonta-Club MG. „Ich freue mich schon riesig darauf. Endlich kann ich noch einmal im Mönchengladbach spielen“, sagt Norman, der in Kiel geboren ist und im Alter von zehn Jahren in die Vitusstadt zog. Wer „Angst“ vor einem reinen Klassikkonzert hat, den kann Norman beruhigen: „Es wird richtig flott“, verspricht er. Mit dabei sind „Noola“, eine junge Popband aus Arnheim, die Formation „gentleJAZZman“, mit der Norman regelmäßig auf-

tritt, und Drummer Mike Püllen, der unlängst in der TV-Show „Supertalent“ einen spektakulären Auftritt mit seinem fahrbaren Drumkit hatte. Auch der Schulchor wird an diesem Vormittag singen. Alle musizieren für den guten Zweck, und Francis Norman weiß genau, wofür das Geld verwendet werden soll: „Der Jeep der Organisation hatte vor kurzem einen Motorschaden, wir sammeln deshalb jetzt für ein neues, gebrauchtes Fahrzeug.“ Um sämtliche Formalitäten wie Kauf und Transport kümmert sich der Gladbacher

persönlich. Er schätzt, dass „wir ein geeignetes Auto für rund 5.000 Euro bekommen können“. Die Schüler der Gesamtschule Volksgarten sind Feuer und Flamme für die Benefiz-Aktion, haben selbst das Ankündigungsplakat entworfen und schon fleißig Eintrittskarten gekauft: rund die Hälfte der 600 Tickets ist bereits weg. Wer „Medicine on the move“ zusätzlich unterstützen möchte, kann bei dem Konzert eine Charity-CD von Francis Norman erwerben; der Reinerlös von „Jazz + Strings“ beziehungsweise „Pop + Strings“

geht komplett an die Hilfsorganisation in Ghana. Mehr Informationen gibt es im Internet unter den Adressen www.fran-cisnorman.de und www.medicinethemove.org.

➤ **TICKETS** Karten für das Benefiz-Konzert am 2. Dezember können zum Preis von 2,50 Euro bei „Die Anzeige“, Marktstraße 5 (RY), im Sekretariat der Gesamtschule Volksgarten, in der Buchhandlung Degenhardt (Friedrichstraße 14), und beim Zonta-Club MG, Telefon 0151/25274224 erworben werden.